

## **Seminar Nasional Inovasi Penelitian Dalam Menunjang Kompetensi SDM Industri Infrastruktur**

Lembaga Penelitian dan Pengabdian Masyarakat (LPPM) Universitas Narotama (UNNAR) bekerjasama dengan Forum Studi Transportasi antar Perguruan Tinggi (FSTPT) menyelenggarakan seminar nasional dan workshop SWLPPM 2019 dengan tema “Era Revolusi Industri 4.0 : Inovasi Penelitian Dalam Menunjang Kompetensi Sumber Daya Manusia Industri Infrastruktur” di Conference Hall Gedung C UNNAR, 12-13 Juli 2019.

Seminar dibuka oleh Rektor UNNAR Dr. Arasy Alimudin, SE, MM dengan menghadirkan tujuh narasumber yang merupakan pakar dari akademisi dan praktisi transportasi. Hari pertama, workshop tentang PLAXIS dengan narasumber Dr. Ir. Helmy Darjanto, MT (Dosen Magister Teknik UNNAR) dan Hak Karya Intelektual (HKKI) oleh Hajerati, SH, MH (Kepala Divisi Pelayanan Hukum dan HAM Kanwil Jatim).

Hari kedua berupa seminar dengan narasumber adalah Prof. Ocky Karna Radjasa, M.Sc, Ph.D (Direktur Riset dan Pengabdian Kepada Masyarakat KEMENRISTEKDIKTI), Prof. Dr. Tech. Ir. Danang Parikesit, M.Sc (Kepala Badan Pengatur Jalan Tol / BPJT), Prof. Dr. Ir. Agus Taufik Mulyono, MT (Ka-Pustral UGM, Ketum MTI,DPP HPJI/MASKA/IABI/FSTPT), Dr. Ir. Hermanto Dwiatmoko, MSTR IPU, ASEAN Eng (Ketum MASKA / Masyarakat Perkeretapian Indonesia), Ir. Sugihardjo, M.Si (Kepala Badan Penelitian dan Pengembangan Perhubungan Kementerian Perhubungan).

Kepala LPPM UNNAR Dr. Sri Wiwoho Mudjanarko, ST, MT mengatakan, acara seminar dan workshop SWLPPM 2019 merupakan satu rangkaian dengan kegiatan Rapat Tengah Tahunan (RTT) FSTPT. Kegiatan kolaborasi antara LPPM UNNAR, MASKA, dan FSTPT ini diharapkan dapat memberikan manfaat kepada pemerintah khususnya terkait kebijakan bidang transportasi.

“Kami sangat berterima kasih kepada pengurus FSTPT Pusat yang telah memberikan kepercayaan menyelenggarakan RTT FSTPT 2019,” kata Sri Wiwoho Mudjanarko yang juga selaku ketua panitia SWLPPM 2019. [nar]

Foto: Kepala Badan Penelitian dan Pengembangan Perhubungan Kementerian Perhubungan Ir. Sugihardjo, M.Si sedang menyampaikan materi seminar tentang `Sustainable Transportation` di Conference Hall UNNAR, Sabtu (13/7/2019).